



Media: BERNAS

Hari: Sabtu

Tanggal: 01 Juli 2017

Halaman: 10

## Bersemangat Mengisi Hari Tua

SOREitu, suasana Rumah Pelayanan Sosial Lanjut Usia (RPS-LUT) Budi Dharma terasa berbeda. Sejumlah lansia berkumpul menyambut kehadiran Wakil Walikota (Wawali) Yogyakarta Heroe Poerwadi beserta istri, Poerwati Soetji Rahajoe, maupun jajaran Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta, Selasa (20/6) silam.

Di hadapan mereka, Heroe mengajak para lansia bersyukur karena Allah SWT mengarunia umur panjang dan masih bersemangat melakukan beragam aktivitas mengisi hari tua. "Simbah-simbah sekalian harus senantiasa bersyukur pada Allah karena diparingi usia yang panjang sehingga bisa terus beraktivitas di sini," kata dia.

Apresiasi diberikan pula untuk para perawat RPS-LUT Budi Dharma yang selalu sabar merawat lansia tersebut. "Saya juga mengucapkan terima kasih pada Dinas Sosial maupun perawat di Bu-

Dharma yang selalu diberi kekuatan dan kesabaran melayani dan merawat *simbah-simbah* di sini," ujarnya.

Kepala Dinas Sosial Kota Yogyakarta, Hadi Muchtar mengatakan kepedulian Pemkot terhadap lansia telantar di Kota Yogyakarta dimaksudkan agar mereka merasa tetap *diaruhke* di usia senjanya.

Sejumlah 90 persen penghuni RPS-LUT Budi Dharma merupakan lansia yang sudah tidak memiliki sanak saudara sehingga mereka dirawat oleh Pemerintah, sedangkan 10 persen merupakan Lansia telantar hasil razia.

"Lansia tersebut kami rawat di sini dengan berbagai kegiatan yang padat dengan jadwal tertata, agar mereka tetap aktif di usia senjanya," ungkapnya.

Kepala UPT RPS-LUT Budi Dharma, Heri Supriyanto, menambahkan Budi Dharma memiliki daya tampung 70

lansia. Saat ini penghuninya 62 lansia. Mereka melakukan berbagai kegiatan jasmani, rohani, maupun sosial seperti kegiatan bermusik, keterampilan membuat sulak dan

taplak meja, menonton film, bimbingan rohani, pemeriksaan kesehatan, senam, layanan psikologi serta kerja bakti.

Dengan kegiatan tersebut lansia dapat terpenuhi kebutuhannya, sehingga mendapatkan kesejahteraan dan ketenteraman hidup lahir maupun batin. (\*)

BINGKISAN LEBARAN -- Wakil Walikota Yogyakarta Heroe Poerwadi memberikan bingkisan lebaran untuk penghuni RPS-LUT. Dia mengajak para lansia untuk selalu bersyukur.

Tindak Lanjut

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005